

Futbolistas de Imperial se unieron en causa solidaria

ACTIVIDAD. A través de campeonato reunieron fondos para la Teletón.

No podían estar ausentes. Los futbolistas de Nueva Imperial se unieron para reunir recursos y apoyar a la Teletón. El camino para juntar fondos fue a través de un campeonato de las categorías masculina y femenina.

El certamen se disputó en el Estadio El Alto y convocó a clubes de la comuna y a grupos

de amigos.

En la serie femenina, el título se lo adjudicó el Deportivo Las Históricas. La segunda ubicación se la llevó Unión Ránquilco y el tercer lugar quedó en poder de Nueva Aurora.

La categoría masculina, en tanto, tuvo como principal animador al Club Lautarito, que se quedó con el título.

Segundo se instaló el Deportivo Los Merengues y la tercera ubicación se la adjudicó el Deportivo La Torre.

La competencia reunió a 17 equipos (nueve femeninos y ocho masculinos) y fue organizada por la Municipalidad de Imperial a través de su Departamento de Deportes y Actividad Física.

CS



EN LA CATEGORÍA FEMENINA, EL DEPORTIVO LAS HISTÓRICAS SE LLEVÓ EL CETRO.